

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pengaruh Kedisiplinan terhadap Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam Siswa Kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung” dan sesuai dengan perumusan masalah yang ada, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan ada pengaruh antara kedisiplinan tata tertib terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam (PAI) siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung. Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $5700 > 1990$ dan $Sig < 0,05$ yaitu $0,003 < 0,05$ (dengan taraf 5%). Maka, hipotesis nol (H_0) ditolak dan Hipotesis alternative (H_a) diterima. Hal ini berarti kedisiplinan tata tertib mempengaruhi prestasi belajar pendidikan agama islam siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung
2. Hasil penelitian menunjukkan ada pengaruh antara kedisiplinan Beribadah terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam (PAI) siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung. Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $3158 > 1990$ dan $Sig < 0,05$ yaitu $0,002 < 0,05$ (dengan taraf 5%). Maka, hipotesis nol (H_0) ditolak dan Hipotesis alternative (H_a) diterima. Hal ini berarti kedisiplinan beribadah mempengaruhi prestasi belajar pendidikan agama islam siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung.

3. Hasil penelitian menunjukkan ada pengaruh antara disiplin waktu terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam (PAI) siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung. Berdasarkan hasil analisis diperoleh nilai $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu $7218 > 1990$ dan $Sig < 0,05$ yaitu $0,004 < 0,05$ (dengan taraf 5%). Maka, hipotesis nol (H_0) ditolak dan Hipotesis alternative (H_a) diterima. Hal ini berarti disiplin waktu mempengaruhi prestasi belajar pendidikan agama islam siswa kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung
4. Berdasarkan ketiga paparan diatas, dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi tingkat kedisiplinan tata tertib, kedisiplinan beribadah, dan disiplin waktu siswa maka semakin pula hasil prestasi belajar pendidikan agama islam. Hal ini berarti bahwa jika kedisiplinan semakin tinggi, maka hasil belajar pendidikan agama islamnya akan meningkat tinggi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada Peneliti yang akan datang

Hendaknya peneliti yang akan datang mengembangkan penelitian tentang pengaruhnya kedisiplinan terhadap prestasi belajar pendidikan agama islam kelas VII B, VII G, dan VII H di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung sehingga menambah khazanah pengembangan ilmu penelitian. Selain itu, diharapkan peneliti lain dapat membenahi atau

menyempurnakan hasil penelitian sehingga dapat menambah wawasan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran.

2. Bagi Kepala SMP Negeri 1 Ngantru

Kedisiplinan terbukti dapat mempengaruhi hasil prestasi belajar siswa. Sehingga peneliti memberikan saran kepada pihak sekolah untuk memberikan pertimbangan pertimbangan dalam membuat kebijakan kebijakan khususnya terkait dengan pembelajaran. Pihak sekolah dapat lebih mempertimbangkan berbagai faktor yang dapat mempengaruhi hasil prestasi belajar pendidikan agama islam.

3. Bagi Guru SMP Negeri 1 Ngantru

Guru diharapkan lebih memperhatikan kedisiplinan siswanya. Sebelum pembelajaran dimulai di kelas sebaiknya dilakukan pengecekan terlebih dahulu terkait kelengkapan atribut sragam yang dikenakan siswa. Dan juga lebih memperhatikan siswa yang sering melanggar tata tertib.

4. Bagi Peserta Didik SMP Negeri 1 Ngantru

Agar peserta didik mendapatkan hasil yang lebih baik, sebagaimana di harapkan. Maka sebaiknya peserta didik meningkatkan kedisiplinan dan semangat belajar dengan mentaati peraturan yang berada disekolah maupun di rumah.

5. Secara Umum

Peneliti ini diharapkan menambah pengetahuan pembaca sebagai wujud pengembangan ilmu pengetahuan.